

13.06.2023

Stellungnahme des Elternbeirats der Kindertagesstätte „Abenteuerland“

In der Folgenden Stellungnahme geht es um die zusätzlichen Schließtage der Kindertagesstätte „Abenteuerland“ für die Brückentage am 19.05.2023 und 9.06.2023.

Die Entscheidung und Ablauf des Verfahrens zur Schließung an den o.g. Tagen haben wir als Elternbeirat nicht gross mitverfolgen können.

Es gab einige Informationen die an die Eltern weitergegeben wurden aber dennoch wurde es nicht diskutiert, da für diese Situationen der Stadtelternbeirat zuständig ist.

Eine Befragung zur Schließung der Kitas wurde nur für die Mitarbeiter durchgeführt, dass wir als Elternbeirat auch in Ordnung finden. Leider sehen wir die angespannte Personalsituation der Kitas bedenklich und das für diese Tage wieder Personal abgestellt werden muss, um eine Notbetreuung für weniger Kinder zu leisten. Dieses Personal wird dann wieder an anderer Stelle fehlen.

Uns ist bewusst das die Entscheidung zur Schließung erst jetzt getroffen wurde und aus diesem Grund eine Notbetreuung gestellt wird.

Die grosse Mehrheit (67,5 %) der Eltern wünschen sich eine grundsätzliche Notbetreuung an den Brückentagen. Aktuell nehmen wir hiervon aber aufgrund der angespannten Personalsituation Abstand.

Wir fordern allerdings einen Maßnahmenplan von der Stadt, wie sie mittel- und langfristig dieses Problem in den Kitas verbessern wollen.

Mit freundlichen Grüßen

René Usinger
(1.Vorsitzender Elternbeirat)